

Cultura

“OJO DE PESCADO”

ISM seleccionado en Festival de Cine Internacional en Valparaíso

• El colegio marista curicano participará con el corto “Tras la vela”, en la categoría “Jóvenes Cineastas”.

CURICÓ. Nuevamente el Instituto San Martín participará en el Festival Internacional de Cine “Ojo de Pescado”, que esta vez realizará su 14ª edición. El ISM se hará presente con “Tras la Vela”, producido por el Taller de Cine del establecimiento, dirigido por Joaquín Pérez y se presenta en la categoría “Jóvenes Cineastas”.

INFANCIA CON VOZ

Este certamen es un proyecto financiado por el Fondo de Fomento Audiovisual, Convocatoria 2025 del Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio, que seleccionó películas chilenas, así como de países como México, Hungría, Alemania, Colombia, Brasil, Países Bajos, Rusia, Lituania, España, Perú, Argentina, Canadá, Italia, Francia, Senegal y Cuba, que conforman una programación diversa, cuidadosamente curada y de alto valor creativo, pensada especialmente para niñas, niños y adolescentes.

Este año se lleva a cabo bajo el lema “Cine para vivir y convivir”, reafirmando el valor de una infancia con voz, mirada y derecho a narrarse a sí misma.

CATEGORÍAS

En esta oportunidad llegaron alrededor de 500 obras audiovisuales de los cinco continentes, creaciones especialmente realizadas para disfrutar de la experiencia del cine y las artes audiovisuales.

La competencia oficial incluye 84 obras audiovisuales: siete largometrajes, 23 cortometrajes, 20 series de televisión y 34 cortometrajes en la categoría “Jóvenes Cineastas”. La cuidada selección incluye obras de animación, documental y ficción.

El 14º Festival Internacional de Cine Ojo de Pescado, se realizará entre el 26 de agosto y el 5 de septiembre en la ciudad de Valparaíso, con funciones y actividades en espacios emblemáticos como el Parque Cultural de Valparaíso, Duoc UC Edificio Cousiño, Insomnia Teatro Condell, el Teatro Municipal de Valparaíso y la sede Industrias Creativas de la PUCV, además de extensiones programadas en Quintero, Puchuncaví y Petorca. Todas las actividades son gratuitas, reafirmando el compro-



Este año el certamen se lleva a cabo bajo el lema “Cine para vivir y convivir” y se da especial énfasis a la infancia.

miso del festival con el acceso universal a la cultura y el derecho de niñas, niños y adolescentes a participar activamente en

la vida artística.

Las categorías son: “Largometrajes”, “Cortometrajes”, “Series de TV”, “Jóvenes

Cineastas” (donde está el ISM); Contenido Interactivo: “Videojuegos”, “Podcast” y “Libros Interactivos”.